

防災訓練を実施しました。

11月5日に、町内各地区で、南海トラフ地震を想定した防災訓練を実施しました。

訓練は、神谷地区、本川地区で、地区住民、関係機関あわせて約260名の皆様の参加のもと、9時にJアラートによる緊急地震速報、震度速報を吹鳴し、避難訓練、学習会、倒壊家屋救出訓練、消火訓練、救急法訓練、給水訓練、炊出し訓練などを実施しました。

南海トラフ地震は今後30年以内に70%程度の確率で起こると予想され、最大規模の想定では、伊野地区市街地を中心に広範囲にわたり震度7が、その他の地域でも震度6弱から6強が予測されています。

日ごろから指定緊急避難場所、避難経路、防災用品の備えなどの確認を十分行うようにしてください。

最後に、ご協力いただきました各関係者の皆様方にお礼を申し上げますとともに、町民の皆様方におかれましてはこの機会に今一度地震への備えについて、地域やご家庭で話し合いを行っていただきま

すようお願いいたします。
【神谷小中学校での訓練の様子】



伊野方面隊秋季演習を実施

秋の火災予防運動期間中の11月12日、いの町消防団伊野方面隊の秋季演習が高知県消防学校で行われました。

今回の演習では、長距離送水を想定した中継送水訓練、並びに、トランシーバー運用要領を踏まえた指揮命令、情報伝達訓練を行いました。

安全確実な送水のためには、送水タイミングや送水圧力など、無線を通じた相互連携が非常に重要となります。連携が密にとれていない場合、ポンプの破損や怪我といった重大な事故の発生が予想されます。

今回の訓練を通じて、安全確実な送水のための機関運用及びデジタル無線の適切な運用方法について習熟することができました。



【訓練中の様子】



【訓練後の反省会の様子】



秋の火災予防運動期間中の行事について

11月9日から15日までの秋の火災予防運動期間中、各地で火災予防運動が実施されました。

また、幼年消防クラブが火災予防を訴えるため、町内の各幼稚園保育園で防火パレードが実施されました。



1月の消防団行事予定

1月7日(日)

消防出初式

(吾北中学校)

1月21日(日)

初午祈願祭

1月26日(金)

文化財防火デー消防訓練

(榎本神社、山中家住宅、

新郷土館)